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海德拉巴 一般会员社群 能力培养系列会议第 场

年 月 日 至

印度，海得拉巴

霍莉·雷谢

： 各位，我想我们应该开始了。我认真的。不过还是再等

等吧。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 她是学生吗？

女性发言人（姓名不详）： 谁？

霍莉·雷谢： 听不清 ，你是来参加培训的吗？

女性发言人（姓名不详）： 是的。
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霍莉·雷谢： 很好。你为什么 好的，你喜欢就好。

女性发言人（姓名不详）： 抱歉，我能 ？

霍莉·雷谢： 可以。

男性发言人（姓名不详）： 三个。

霍莉·雷谢： 三个。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 三个。

女性发言人（姓名不详）： 我们还没开始。

女性发言人（姓名不详）： 我觉得你应该开始了。
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女性发言人（姓名不详）： 在我们开会前，趁着大家都在吃午餐，我说几句，留给我们

这场会议的时间只剩下 分钟了，一点都没有多的。 点

的时候，这个房间将举行下一场会议，他们会提供西班牙语

口译服务，这场会议我看到有中文口译员在现场。所以，如

果会上有说中文的发言人，请一定要告诉我们。你可以尽情

地用中文发言，口译人员会把它们翻成英文，然后我们带上

耳机就能听懂了。

好了，接下来的时间交给霍莉。对了，我们现场提供有午

餐。以防有人不知道，我提醒大家一下，在房间的后面，我

们准备有鸡肉三明治和蔬菜三明治。

另外，我再提醒一下，我们这场会议有口译员和速记员，还

有远程参会者，因此，大家在发言的时候，请说出自己的姓

名，哪怕是仅仅说出名字也好，这样我们才知道是谁在发

言。谢谢。交给你了，霍莉。

霍莉·雷谢： 不然的话，到时候就会直接记录成“男性”和“女性”。我

们不希望这样。顺带说一下，已经在这里的各位，你们做得

很好，后面到的人应该站起来给你们道歉，因为迟到是不可

原谅的。

下一张幻灯片。
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另外再说几句，虽然是能力培养会议，但对你们来说这只是

一场独立的会议。或许 它不会被放在实际的网站上。你

们若想参与就只有通过今天的会议。如果你想回顾一下，比

如说在明天结束时回顾一下，我会告诉你可以去哪里找到这

些幻灯片，因为它并非标准的材料。基本上，它仅仅是为了

这个群体而设计的。

好的。今天这场会议的主题实际上是关于政策，关于政策规

则、号码、域名、一些细节等等。其中涉及到一系列政策制

定流程。首先是 。

好了，有谁记得 代表什么？请举手。我希望 谢谢，

好的，有请。请先说自己的名字。

： 代表的是通用名称支持组织。

霍莉·雷谢： 很好。他们是主要的政策制定组织之一。实际上，他们有一

套所谓的 ，也就是政策制定流程，这在他们的网站上有

详细介绍。

其次是 ，有谁知道这个是什么？请举手，比克拉姆

？
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比克拉姆： 国家和地区名称支持组织。

霍莉·雷谢： 非常感谢。他们也是制定政策和提建议的组织。现在，由于

由独立的 咨询 机构组成，这些机构都有适用于自己

所在国家 地区的政策，不像 的政策那样具有普遍约

束力。

而咨询支持组织，抱歉我把全称说出来了，这个组织也会就

运营或者地址分配或管理相关的政策问题向董事会提供建

议。实际上， 和 制定的是单独的政策。

剩下我没有说到的 都说完了，是吗？请放下一张幻灯

片。谢谢。

能返回去一下吗？因为刚才我漏掉了 的建议 谁记得

是指什么？好的，有请。

我是来自特里凡得琅的 。 代表安全与稳定

咨询委员会。

霍莉·雷谢： 很好。他们有很多政策报告。他们仅仅是咨询机构，但在互

联网安全与稳定相关问题上，他们正在就一系列实际应该遵
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守的做法与实践进行非常有意思的评级。如果大家对这方面

感兴趣，请一定要去他们的网站，读读相关的东西。

下一张幻灯片。谢谢。

关于实际流程，人们往往会说 ，意思就是政策制定流

程。这一流程有许多步骤。首先是理事会作出决定，

理事会有一套自己的流程，然后是成立一个委员会，由该委

员会负责制定工作组的章程，再然后是工作组起草报告草

案，然后发布草案以征询公众意见。整个过程耗时很久。这

是正式的流程，在 网站上相应的页面也有阐述。

接下来是运营政策，它虽然不是 流程的一部分，但它

规定了如何去实施某些已经采取的政策决定。通常，这类政

策都会发布以征询公众意见，即使没有严格的运营政策制定

流程。再然后是一般实践。一般实践的制定不会经历任何正

式的流程，它只是告诉人们如何去处理某些事情才能掌控全

局。它们不具有约束力，通常也不会经历公开的流程，大家

可以看到。

至于参与，其实说到底，它是关于我们所有人参与各项政策

制定流程。你可以参与到 关于某个问题的政策制定流

程中来。我会向大家演示可以去 网站的什么地方找到

政策，通常是一份声明，然后大家可以通读一遍，再去维客

空间发表自己的意见。此外他们还会召开政策网络研讨会，
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在会上对相关政策加以解释，你只需要去参加就好了，有时

候，这些网络研讨会实际上都没有什么问题提出来。

例如，在举行 公共会议前，通常至少会召开几场网

络研讨会，用以解释将在接下来的 会议上提出来的

问题。

而且，每一届 会议都有一场公开论坛，这个我鼓励

大家都去参加。通常，公开论坛的最后环节是所谓的开放发

言，你可以直接走过去提问，至少这是供大家了解什么是政

策以及如何参与其中的一个好机会。

在实际的政策制定流程中，你也可以加入工作组，成为工作

组的成员之一。你可以利用 。具体过程我在

这里就不详述了，不过，只要你感兴趣，你可以在任何时候

了解工作组的进展或亲自参与其中。

在 ，我们的做法是指定一个人，通常是 或

的成员，担任起草人，写下他认为关于某个特定问题的

政策应该是什么样子。你要在我们的维客空间中把这

些东西写下来，我会向大家演示它在哪里。然后，人们会对

你起草的东西发表意见，从某种意义上说，这项工作其实并

不简单，因为你必须能够理直气壮的说：“我就是这样认为

的。”然后，其他所有人都可以访问网站，写下他们的意见

和想法。我会向大家演示如何前往那个网站。

下一张。
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关于我们如何完成这一过程，如何 啊哈，表演者来了

女性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 好的。实际上，当有问题被提出来的时候， 首先要做

的就是确定这个问题是否应该归 管？大家知道，有许

多问题实际上并不属于我们的工作范畴，这时候的结论就会

是：“不，我们认为这个问题与公众利益或互联网用户并无

关系。”

因此 看看现在都什么时候了，你们所有人都应该起立向吉

赛拉 道歉。让我提醒你们一下，如果你要去参加某

一场 会议，那么最起码，你应该时刻关注着时间和

会场信息，否则你就会错过很多东西，而且会干扰会议的进

行。这让我挺不满意的。

接着刚才的说，在我们做出决定后， 开始发表意见，

之后， 成员内部会讨论应该由谁担任起草人，也就是

负责起草初稿供其他人评议的人。

我们有一个维客空间，稍后我会向大家展示，在这里，其他

人可以就初稿发表意见。意见收集完成后，起草人会回到这

里，看看大家都说了些什么，有什么争论等等，然后起草一

份声明终稿，同样地，这份终稿也会发布以征询意见。之
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后，由于声明终稿在起草时就已经纳入了我们的意见，因此

我们会直接针对终稿发起投票，然后它就会成为 关于

该特定政策的正式声明。

下一张。

这是一张图，大家可能看不太清楚具体是什么内容，它就是

以图的形式描绘了我刚才所讲的那些步骤，从提出的政策问

题经过 做决定开始，到起草人和评议阶段，最后再到

正式提交 声明。

下一张幻灯片。

现在，我们有一点点时间来 实际上，接下来你们会分成几

个小组，每个小组为自己挑一个政策问题，然后将它解释给

其他人听。其他人在哪里？没错。你们会分成几个小组，我

们会向大家施加一点压力，适当的压力总是好的。

我们能 听不清 网站吗？ 网站的首页，我们会

向大家演示如何前往我们讨论的地方。好的。

这是 网站吗？是的，好。现在，记住我们昨天是从这

里开始的，首先进入 （社群），然后点击

（团体）。不，我不想看日程安排。看到没，

（社群）在这里，在最上面，点击它然后往下点击

（团体）。如果大家还记得，之后我们是去 多利益相关方

在哪儿？我们需要再深入一点，因为我们 （最
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终用户），没错，这就是我们，也是大家所有人。好的，最

终用户。这是一般会员。然后，点击一般会员咨询委员会将

带我们前往我们想去的地方。好的。

现在，我们要从这里进入 （政策）页面。我知道大家

都喜欢看这些精美的照片，不过请往下滚动到 （政

策）。让我们重新操作一次，首先是 （组织结

构），然后顶部的 （政策建议）， （关

于），然后 （政策）。看上面，这就是了。

我们来看看这个页面。可以说，这是一个非常有用的页面。

首先，它可以告诉所有 成员，告诉在座的所有人，当

下有哪些政策问题正在公开征询公众意见？并且它把所有这

些问题整理成了一张完整的列表。例如，中东地区及周边国

家，还有 建议等等，这里我不会详述。然后还有社

群章程相关政策、 市场、 。

现在，请看左手边，这些都是议题。有人记得我之前是在什

么情况下用了“签约方”这个词吗？你的意思是什么？我是

什么意思？“签约方”是指与 有直接合同关系的当

事方，比如众多的 注册管理机构和注册服务机构。这

里面涉及到 ，很多关于 的信息。

下一项应该是法律或监管问题，能往上滚动一下，看看是否

可以 有一张小的 不，另一边，小的饼图。我要怎么样才

能找到那张饼图？你知道吗？我就讨厌这种。
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女性发言人（姓名不详）： 听不清 饼图。

霍莉·雷谢： 我直接给大家说吧，实际上，应该有一张描绘所有问题的

饼图。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 返回去一下。

霍莉·雷谢： 返回去。好的。好了，政策建议。

男性发言人（姓名不详）： 应该在 听不清 首页。

女性发言人（姓名不详）： 首页。

男性发言人（姓名不详）： 首页 听不清 。

霍莉·雷谢： 首页。
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男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 找到了。现在大家请看，这张饼图真的非常有用。之前很长

一段时间，我们都没有这样的饼图，现在好了，这张饼图它

首先能够向我们展示的是，我们正在处理的所有问题。点击

任何一个问题，你就可以看到我们之前说的关于该特定问题

的所有信息。

只需要点击饼图上的任何一个地方。点一下，看看会出现什

么。好的。然后是签约方协议，大家会看到详细的介绍和说

明，页面上会给大家提供背景陈述，介绍这是个什么东西，

然后介绍我们的相关言论和意见。

对于我们所有 成员而言，如果要问我们会如何响应大

家提出的特定政策问题，答案就是，我们会前往这个页面，

看看“以前我们都说了些什么？”我们可以去了解自己以往

的观点。这样一来，我们就会知道这个特定问题究竟是什

么，然后我们可以从 能待在右边不动吗？就那张图 糟

糕，跳到“ 建议”去了，总之，它会告诉大家我们的

现状、我们取得的进展以及该特定问题是否已经完结。通过

这个页面去了解我们是否已经完成某一特定政策工作真的很

方便。



海德拉巴 一般会员社群 能力培养系列会议第 场  

 

第 页，共 页

 

因此，我希望你们所有人都去看看，现在，我们大概有三

个，不，四个小组。昨天第 组有多少人？或许我们可以合

并一下，第 组里有谁？好的，那第 组和第 组合并，这

样你们就有两人了，后面我会帮助你们。第 组有多少人？

很好。你们保持不变。第 组有人吗？

男性发言人（姓名不详）： 有。

霍莉·雷谢： 好的。

男性发言人（姓名不详）： 嗯。

霍莉·雷谢： 我想让你们做的事情是，你们四个组

男性发言人（姓名不详）： 昨天我们还有第 组。

男性发言人（姓名不详）： 第 组。
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霍莉·雷谢： 第 组有人在这里吗？几个？

男性发言人（姓名不详）： 两个。

霍莉·雷谢： 大家想把第 组和第 组合并吗？

男性发言人（姓名不详）： 是的。

霍莉·雷谢： 那第 组和第 组合并。这样的话，我们第 和第 组合并

为一个组，第 组的人数够了，保持不变，然后第 和第

组合并成另外一个组。我要大家做的是返回到刚才那张饼

图。实际上，当你们查看哪些工作在进行中的时候 再返回

一个页面。当你们查看哪些政策议题在公开征询意见的

时候。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 没错，政策建议。
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女性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 后退一下。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

女性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 这个议题正在公开征询意见。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 公开征询意见。

女性发言人（姓名不详）： 公开征询意见。

霍莉·雷谢： 有什么议题是在公开征询意见吗？有多少在公开征询意见？
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男性发言人（姓名不详）： 只有一个。

霍莉·雷谢： 只有一个。好吧，我们得 让我挑一个有趣的。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 这样吧。你们所有人都看看这个列表，给你们大约三分钟

时间，从里面挑出一个我们已经评议过的政策议题，然后解

释一下这个政策议题是什么以及我们对它的意见是什么。

可以吗？

第 和第 组，你们一共有多少人？两个，那好，我加入你

们。第 组呢？

男性发言人（姓名不详）： 四个。

霍莉·雷谢： 好的，第 和第 组呢？很好。现在开始计时。

好了，稍后请大家告诉我你们选的是哪一个议题，这样我们

才能确保不同小组选的议题不会重复。我知道那边那个组选
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的是 。那你们选哪一个？还有一个组在哪儿？有人吗，

第 组在哪儿？

男性发言人（姓名不详）： 听不清 这儿。

霍莉·雷谢： 好的。第 和第 组在哪儿？

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 你们打算选哪个议题？总之你们不能选互联网治理。

： 我是 。我们选的是当前正在公开征询意见的议题：

在 中设立消费者议程。

霍莉·雷谢： 很好。那现在的情况是，第 组选的是互联网治理。

： 是的，我们是第 和第 组。
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霍莉·雷谢： 你们是第 和第 组，很好。这个议题正在公开征询意见，

或许你们可以给我们提供帮助。然后， 是那边那个组

负责。

你们还有一分钟总结整理，因为 分钟后我们就必须离开

这个房间。所以，赶紧抓紧时间想想你们要说些什么，然后

尽可能把自己的东西都带走，好让下一场会议的人们进来可

以使用这些桌子。我们没多少时间了。

组，你们能回到自己的座位上吗？我们好快速讲完快速

撤离。我们还剩 分钟的时间。是 分钟吗？

好了， 组，你们能解释一下这个政策议题是关于什么，

以及之前我们对它的意见是什么吗？这将对我们很有用。

好的。我在等着呢。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

霍莉·雷谢： 不，垃圾就不用带出去了。有人出来报告吗？我会帮你们清

扫垃圾。

： 我是来自 特里凡得琅分会的 。 政策主

要是关于域名服务器，这方面制定了很多政策，其中有两项
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目前正在制定中，我要说的是已经编制好的第二份一般会员

政策文件。

现在，这些政策主要针对的是问责制、透明度以及 运

作方式等等。关于三位起草人，爱丽儿·梁 、

海蒂·乌尔里奇 和奥利维尔 ，我知

道，这份文件的初稿于 月 日发布。其公共评议期直到

月 日才结束，而且文件是在今天提交给 。

基本而言，它提升了全球互联网社群对 多利益相关

方流程的参与度，并促进了来自互联网最终用户的合作以及

政策制定等等。这就是 政策的宗旨所在。

霍莉·雷谢： 非常好。大家能给她一点掌声吗？

掌声

我相信你们所有人。现在我们谈的是 政策。

你说什么？

男性发言人（姓名不详）： 我们只是告诉他。
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女性发言人（姓名不详）： 第二阶段评估旨在对比分析域名市场中发生了哪些变化。已

经公开发布了，并且现在仍然在征询公众意见。而且，它会

被分享给分析小组以及竞争、消费者信任和消费者选择审核

小组。该小组会利用这次评估，审核新 项目将对域名

市场竞争产生的影响。

另外，我发现有趣的是，在这次评估中，他们有 我的意思

是，这个消费者竞争小组有 项指标需要衡量、研究和分

析。目前这个议题仍在公开征询意见。公共评议期将持续

天。所以大家有什么意见的，现在还可以提出来。

霍莉·雷谢： 非常感谢。这个问题对 以及 而言都非常重要，

而且关注度很高。

下一组，记住，一定要是已经公开征询意见的议题。

兰吉特·那雅尔

： 大家好，我叫兰吉特·那雅尔。我代表的是第 和第 组。

我们选择的议题是在 中设立消费者议程。这份文件

是为了 它提议加强 中的消费者保护和最终用户的问

责，以确保 遵守它的使命宣言。

目前这份文件仍在公开征询意见。它的起草人是加斯·布鲁

恩 ，相关的一些重要步骤包括创建了维客工作
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空间。其初稿现已发布在该维客工作空间，社群也已经开始

对它进行评议。谢谢。

霍莉·雷谢： 我刚才被打断了，不过你们做得非常好。

兰吉特·那雅尔： 谢谢。

霍莉·雷谢： 鼓掌前，大家有什么问题吗？既然没有，大家能给他们一些

掌声吗？

掌声

我希望你们所有人刚才都有认真在听，因为现在是你们发表

公众意见的时候了。你要参与吗？

比克拉姆·什雷斯塔： 是的。

霍莉·雷谢： 你可以当起草人。

比克拉姆·什雷斯塔： 好。
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霍莉·雷谢： 接下来，有请我们最后一组。

比克拉姆·什雷斯塔： 我们是第 组。

霍莉·雷谢： 是的。

比克拉姆·什雷斯塔： 我是比克拉姆·什雷斯塔，代表第 组，我们选择的是目前

正在进行中的互联网治理政策建议。今天是互联网治理政策

建议的最后一天。目前在进行中的有 年中东地

区及周边国家战略。然后第二个是，与此相关的 建

议实施报告。我的同事会给大家分享更多信息。

： 我是 。关于 年中东地区及周边国家战

略，这一政策建议是 该政策建议的初稿已于 月 日起

草完成，并于今天发布以征询公众意见。今天之后，起草人

将会敲定它的终稿，这条建议的目的在于 此轮公共评议期

的目的在于，寻求感兴趣的组织和个人就 年中

东地区及周边国家战略提供意见和反馈。其当前的文档状态

就是正在征询意见的初稿。
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在编制终稿时，起草人会将收到的反馈纳入战略文档，然后

敲定最终的战略文档。

男性发言人（姓名不详）： 听不清 。

： 然后， 在这条政策建议上的工作将于今天完成。

霍莉·雷谢： 谢谢，还有其他要补充的吗？

： 她要补充。

霍莉·雷谢： 我也是这么想的。

： 大家好，我是 ，来自 。关于这一中东战

略，其实 年到 年已经完成了第一阶段的工作。所

采取的行动包括培训当地技术社群，帮助他们明确面临的挑

战；以及针对一些主题开展巡回推介说明会、研讨会和培训

项目等等。
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所以说，从 年开始，后面就是这一中东战略的第二

阶段。

霍莉·雷谢： 这个战略确实非常重要。另外还有我们所说的 ，也就

是亚太地区，也在尝试制定类似的战略。所以说它是关于互

联网结构，关于服务的可及性等等。实际上，它也很有意

思。所有区域都在纷纷制定战略。非常感谢你的发言。

现在，大家能给他们一些掌声吗？

掌声

我们还剩大约 分钟的时间。提醒大家一句，我希望能再次

看到你们每个人，我真的很希望能在每场 会议上都

看到你们，这样的培训课程非常好，我希望你们都能参加，

所以，请大家一定要经常看看我们的会议安排。就在

网站的首页，有个会议日程，在那里你们可以查看会议举行

的时间和地点。不过这些信息经常会更新，你昨天查到的信

息和今天查到的可能都不一样。因此请每天都去了解一下。

现在，到目前为止，如果我没记错的话，明天的 到

，同样是在这个地方，应该有一场会议，而且提供午

餐，不过，还是请大家明早的时候查一下，以防有任何变

更。另外，不管大家要参加哪场 会议，都一定要当
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天查看一下，这样你了解到的才是最新信息。否则，你就可

能会错过。

希望明天能见到你们每个人。按照目前的信息来看，明天开

会的时间是 ，提供午餐。好了，接下来我们散场吧？

因为两分钟后这里要召开另一场会议。

女性发言人（姓名不详）： 是的。

霍莉·雷谢： 一分钟？谢谢大家的参与。我希望 请关注我们的政策

哦，有请。是的，请讲。

女性发言人（姓名不详）： 抱歉。这里有个问题。我们注意到，公共评议期总共只有一

天，不过大家很难在一天的时间里消化掉初稿，然后再 听

不清 提出自己的观点和意见。为什么这个时间会这么短？

霍莉·雷谢： 这个事情具体我不太清楚。不过一般而言，公共评议期的时

间都是 天，有时候如果问题过于复杂，大家还会看到有

天或者 天的公共评议期。因此，一天的话，我不知道

这是什么意思 一般至少是 天，而且根据我们之前谈到
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过的运营程序， 的公共评议期大都是至少 天。只有

一天，天晓得是什么情况。

感谢诸位。

女性发言人（姓名不详）： 每个人都有介绍自己的姓名吗？

女性发言人（姓名不详）： 这个房间在 会召开下一场会议，也就是 会

议，他们会提供西班牙语的口译。我想再提醒一下留下来参

加下一场会议的同事，请在发言时报上自己的姓名。另外语

速不要太快，我们的口译员在那个同传箱中，为了确保口译

的准确性，建议大家在发言时将语速放慢点。谢谢。

会议记录结束


